
CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA

DESPACHO

O Requerimento nº 623/2021, de autoria dos vereadores Aluisio Boi, Edson Hel, 
Emanoel Sponton, Fabi Virgílio, Gerson da Farmácia, Hugo Adorno, Paulo Landim e Thainara 
Faria, foi protocolizado fisicamente (em papel).

Entretanto, o processo legislativo da Câmara Municipal de Araraquara é 
eletrônico desde 4 de janeiro de 2021 e, como tal, os atos processuais são obrigatoriamente 
protocolizados digitalmente, nos termos do art. 10 da Resolução nº 467, de 21 de dezembro 
de 2020.

Não houve inviabilidade comprovada ou indisponibilidade do meio eletrônico 
que autorizasse o protocolo físico do documento, como ressalva o art. 6º da Resolução nº 467, 
de 2020.

Desta feita, devolvo o requerimento aos autores, sugerindo que o protocolo da 
mesma proposição seja feito regularmente pelo meio eletrônico, como de praxe.

Sala de Sessões “Plínio de Carvalho”, 8 de julho de 2021.

Aluisio Boi
Presidente
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